

El escritor ha vendido en un mes 11 mil ejemplares de *Halcones de la Noche*

Ampuero prepara nuevo libro sobre la infidelidad

AG.

Roberto Ampuero no quiere que lo encasillen. El autor de la exitosa saga Cayetano Brulé no quiere casarse con la etiqueta de escritor de suspense policial, sino transformarse en un narrador versátil. Así, ha publicado dos libros alejados del género: *Nuestros años Verde Olivo* y *Los Amantes de Este-oeste*, y ahora, luego de lunear *Los Halcones de la Noche*, anuncia que en su próxima novela volverá a cambiar de giro.

"Es una novela sobre la infidelidad y los celos, sobre las relaciones amorosas, que no tiene nada que ver con Cayetano", adunta desde Iowa City, donde reside. Es un relato diferente a los que ha escrito, dice, pero que se vincula con las dos últimas que ha publicado: toca el tema erótico, como en *Los Amantes*, y transcurrir en Estados Unidos, como *Los Halcones*.

"El personaje es un traductor y la novela transcurre entre una pequeña ciudad universitaria y Nueva York. Será mi segunda novela del ciclo de Estados Unidos, todo lo que pueda contar por ahora", relata, anticipando entre la nieve que cae en Iowa y se prepara para viajar a Chile en dos semanas.

Ejemplar 200 mil

Lanzada hace un mes, *Halcones de la Noche* está circulando en las librerías locales y ya agota 11 ejemplares. No es nada nuevo para Ampuero, pero él no deja de esperar sorpresa. "Estoy muy apadrinado por la asociación de los lectores, pero sobre todo siento irresponsabilidad, la responsabilidad de no defraudarlos. Los lectores son exigentes y uno tiene que ser muy honesto con ellos", señala.

En su primera visita firmará el ejemplar 200 mil de su obra, que

► Encumbrado en las listas de ventas, el narrador avencindado en Iowa regresa a Chile a mediados de mes. En Santiago firmará el ejemplar 200 mil de su obra y en Valparaíso comenzará a gestionar la creación de una ruta Cayetano Brulé.



LA PRIMERA "Es un relato diferente a los que ha escrito, pero que se vincula con las dos últimas que ha publicado: toca el tema erótico, como en Los Amantes, y transcurrir en Estados Unidos, como Los Halcones".

corresponde a la cifra de ventas de todos sus títulos en Chile. Además, viajará a Valparaíso, escenario permanente de las aventuras de su detective, y tomará contacto con personalidades del sector turístico y gastronómico para la creación de una ruta Cayetano Brulé.

"Muchos lectores viajan a Valparaíso a buscar los lugares que frecuenta Cayetano y mucha gente

del sector gastronómico me cuenta que va pidiendo a preguntar por el personaje", cuenta Ampuero. Entre estos sitios están el local Cruz, el Valparaiso Barne, el café Riquel, el edificio 1500 -donde tiene su oficina- y La Cuisine, en Viña, donde hay una mesa reservada para él. "La idea es ordenar este perfil y darle un sentido", dice.

La nota arruga de su rostro es el parojo, que ya afectó a *Los Halcones de la Noche*. "Me parece que la política cultural del gobierno es esquemática, porque por un lado entrega apoyos y subvenciones a la cultura, lo que celebro, pero por otro se declara impotente ante la plástica y deja a los autores en la más aburrida desprotección", expresa. "Lo triste, además, ver que cuando se plantea Harry Potter o Dan Brown, las autoridades sonan mediáticas de inmediato, porque afecta a la imagen del país, pero cuando es un autor chileno la cultural política no hace lo mismo".

I CIA

- Los Halcones de la Noche, de Roberto Ampuero.
- 11 mil ejemplares vendidos en un mes.
- 200 mil ejemplares de la obra han vendido el autor en Chile.



ampuero prepara nuevo libro sobre la infidelidad [artículo] A. G. B.

Libros y documentos

AUTORÍA

Gómez, Andrés

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

ampuero prepara nuevo libro sobre la infidelidad [artículo] A. G. B.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)